



Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

Entrevista Jaime Núñez

“Terminar con los lujos, privilegios, excesos en el Poder Judicial Federal, fue básicamente lo que nos llevó a eliminar estos fideicomisos. El derecho a la manifestación está consagrado por la Constitución, es respetable, pero que lean el catálogo de fideicomisos que fueron eliminados aquí en la Cámara de Diputados, falta la votación en el Senado, la promulgación y publicación en el Diario Oficial de la Federación. Esto incluye solamente a mil 767 servidores públicos, es solamente sobre mandos superiores, jueces, magistrados y no atacan al personal de base del Poder Judicial Federal; incluso quienes tienen acceso a estos fideicomisos, son menos de 600 personas, según los propios portales oficiales del Consejo de la Judicatura en la Suprema Corte, este es un porcentaje muy menor al tamaño de los trabajadores al servicio del Poder Judicial”.

[[RADIO FÓRMULA](#)]